

En NARANON hay ayuda para usted. En NARANON hay ayuda para usted. En NARANON hay ayuda para usted.



NAR-ANON
Grupos de Familiares y Amigos
de Adictos a las Drogas.

¿LA DROGA ES UN PROBLEMA EN SU FAMILIA?

En **Nar-Anon** se mantiene el enfoque sobre cada miembro en particular y no sobre el adicto ni la conducta de éste. El propósito es cambiar las propias actitudes, aligerar la carga emocional al compartir con otros las experiencias personales, cambiar la atención obsesiva sobre el adicto y centrarse en uno mismo y en la propia recuperación.

La dependencia a la droga es una enfermedad reconocida por la Organización Mundial de la Salud. Uno de sus síntomas es que el adicto se niega a admitir que está enfermo y que precisa de ayuda. La única manera de detener la enfermedad de la adicción a las drogas es la abstinencia completa y total.

¿Le preocupa el consumo de drogas de otra persona?

Los Grupos de Familia **Nar-Anon** son una hermandad de familiares y amigos de adictos a las drogas que comparten sus experiencias, fortaleza y esperanza con el fin de encontrarle solución a su problema común. Creemos que la adicción es una enfermedad de la familia, y que un cambio de actitud puede ayudar a la recuperación.

En NARANON hay ayuda para usted.

Nar-Anon es un programa de recuperación. Este programa está adaptado del de Narcóticos Anónimos y está basado en los Doce Pasos, Doce Tradiciones y Doce Conceptos de Servicio.

Oficina de Servicios Generales:
Correo de Voz: (+598 2) 575.01.36
Dirección Postal:
Dr. Mario Cassinoni 1837,
Código Postal 11200,
Montevideo, Uruguay.
Correo Electrónico:
naranon@internet.com.uy

Grupo Familiar